

Pressemitteilung

Nr. 36 / Köln, 13. Dezember 2017

Keith Tsui übernimmt die Leitung der Koelnmesse-Tochtergesellschaften in Hongkong und China

Zum 1. Januar 2018 übernimmt Keith Tsui (43) die Geschäftsführung der Tochtergesellschaft Koelnmesse Ltd. in Hongkong sowie die Leitung der chinesischen Tochtergesellschaft Koelnmesse Co. Ltd. mit Hauptsitz in Peking und Niederlassungen in Guangzhou und Shanghai. Damit verantwortet er das Messegeschäft der Koelnmesse in China und Hongkong mit aktuell sechs Veranstaltungen sowie den Vertrieb der weltweiten Veranstaltungen der Kölner Messegesellschaft an chinesische Aussteller und Besucher. Die beiden Tochtergesellschaften beschäftigen zusammen rund 50 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in vier Büros.

„Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit dem erfahrenen Messemanager. China zählt für uns zu den wichtigsten Auslandsmärkten weltweit. Gemeinsam mit Keith Tsui und seinem Team wollen wir unsere Marktposition in China und Hongkong weiter ausbauen“, so Gerald Böse, Vorsitzender der Geschäftsführung der Koelnmesse GmbH. Keith Tsui bringt rund 20 Jahre Vertriebs- und Messeerfahrung mit, zwölf Jahre davon in Führungspositionen für den asiatischen Markt bei weltweit tätigen privaten Messeveranstaltern.

Er tritt in China die Nachfolge von David Feng an, der die Koelnmesse im Juli 2017 verlassen hat. In der Zwischenzeit hatte Mathias Küpper, Geschäftsführer der Koelnmesse-Tochtergesellschaft in Singapur, kommissarisch die Leitung übernommen.

Ihr Kontakt bei Rückfragen:

Guido Gudat

Telefon

+49 221 821-2494

Telefax

+49 221 821-2460

E-Mail

g.gudat@koelnmesse.de

Koelnmesse GmbH

Messeplatz 1

50679 Köln

Postfach 21 07 60

50532 Köln

Deutschland

Telefon +49 221 821-0

Telefax +49 221 821-2574

info@koelnmesse.de

www.koelnmesse.de

Geschäftsführung:

Gerald Böse (Vorsitzender)

Katharina C. Hamma

Herbert Marner

Vorsitzende des Aufsichtsrates:

Oberbürgermeisterin

Henriette Reker

Sitz der Gesellschaft und

Gerichtsstand: Köln

Amtsgericht Köln, HRB 952